

Deuda a corto plazo

Reconoce Villarreal presión en el gasto

GABRIELA SOTO

La deuda a corto plazo presiona el margen de la capacidad de pago del Gobierno de Sinaloa, lo que implicó que la calificadora Standard & Poor's emitiera una advertencia, reconoció Armando Villarreal Ibarra.

El Secretario de Administración y Finanzas mencionó que en 2013 el presupuesto de egresos alcanzó aproximadamente 54 mil millones de pesos, de los cuales 16 mil 600 millones de pesos se destinaron a cubrir la operación de los tres poderes.

Recordó que el Estado dejó de percibir 996 millones de pesos por un recorte en los recursos federales y la recaudación de ingresos propios.

“Eso provoca que dejes de pagar cosas. Ustedes saben cómo algunos proveedores, o algunos organismos se manifestaron a finales de año de que no les estábamos pagando, bueno,

El Gobierno del Estado ha adoptado medidas de austeridad para revertir el problema financiero, asegura Secretario de Administración y Finanzas

Contratan \$95 millones más de deuda

El Gobierno de Sinaloa contrató 95 millones de pesos de crédito a través del esquema bono cupón cero.

De los 771 millones de pesos autorizados por el Congreso local, el Ejecutivo estatal contrató en total 576 millones de pesos,

precisó el tesorero estatal, Armando Villarreal.

“Vamos a optar por contratar menos porque Hacienda cerró el programa”.

fue como consecuencia de esa baja en nuestros ingresos”, explicó.

Villarreal Ibarra dijo que el Gobierno estatal ha adoptado medidas de austeridad, como un intento para revertir la tendencia de presión financiera en los próximos tres años.

“Y eso genera un pasivo a corto plazo, porque a los proveedores que no les pagamos el año pasado, les tenemos que terminar pagando; las retenciones que tenemos

que colocar en fideicomisos y en fondos y en proveedores, pues las tenemos que pagar. Entonces, eso sí genera una presión en el gasto”, reconoció.

La deuda a corto plazo está conformada por todos aquellos compromisos de pago que tiene el Gobierno estatal con proveedores, nómina, o cualquier gasto relacionado a su operación.

Standard & Poor's señaló que el desempeño presupuestal de Sinaloa se dete-

rioró en 2013 y se espera que dicha tendencia continúe.

“Se tiene que reconocer, y también tengo que ser sincero con ustedes, de que estamos trabajando muy duro para que eso no pase a mayores. Ahorita es como que una advertencia, es como una recomendación, eso no implica por ningún motivo que nuestra calificación crediticia haya bajado, sigue siendo positiva... No significa ningún costo para el Gobierno”, aseguró.